
Province de Québec 
Commission scolaire des Patriotes 

École de la Chanterelle 
 

 
5 décembre 2018 Procès-verbal 1 

 

Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
05 décembre 2018 
École de la Chanterelle (salon du personnel) 
19 h 00 
 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 

 Marie Hélène Bourque, parent 

 Chantal Ares, enseignante 

 Kim Desrochers, enseignante 

 Valérie Côté, enseignante 

 Mylène Lavallée, technicienne en service de garde  

 Marie-Claude Genest, parent 

 Marie-Ève Bilodeau, parent 

 Charles-Olivier Boudrias, parent 

 Michelle Villemaire, parent 
 
Participait également : 

 Anne Boucher, directrice 

  
Ordre du jour figurant dans l’invitation originale : 

1. Mot de bienvenue 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Adoption du procès-verbal du 2018-11-07 
4. Parole au public 
5. Suivi du procès-verbal du 2018-11-07 
6. Reddition de compte budgétaire 
7. Projet éducatif    
8. Comité de parents et correspondance de la présidente 
9. Service de garde et service des dîneurs 
10.  Autres sujets :    

- Sondage traiteur 
11.  Levée de l’assemblée 

     
1. Mot de bienvenue  
Mme Boucher souhaite la bienvenue à tous. 

 
 
 
 
CÉ 18-19-16 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Mme Boucher demande l’ajout des points suivants : campagne de financement et activités 
parascolaires. L’adoption de l’ordre du jour modifié est proposée par Mme Genest, et il est adopté 
à l’unanimité. 
 

 
CÉ 18-19-17 

 
3.  Adoption du procès-verbal du 2018-11-07 
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L’adoption du procès-verbal est proposée par Mme Côté, et il est adopté à l’unanimité. 

  
4. Parole au public 
Personne n’en fait la demande ce soir. 

  
5.           Suivi du procès-verbal du 2018-11-07 
 
Point 5 : Mme Boucher fait un suivi sur l’activité parascolaire d’anglais. Quarante-huit élèves 
participent à l’activité parascolaire d’anglais. Les enseignantes membres du CÉ, Madame Boucher et 
Mme Lavallée se questionnent sur la pertinence de l’activité en raison du manque flagrant de 
discipline, surtout chez les élèves de 2e à 5e année. Mme Lavallée propose que l’activité se tienne le 
midi au lieu du soir. Certains membres émettent des réserves. Les enseignantes membres du CÉ 
suggère de changer d’entreprise.  
 
Point 7 : Les conférences qui ont été retenues sont celles de Danie Beaulieu (Bye, bye anxiété) le 27 
mars et de M. Richard Robillard au début du mois de mai. Les conférences se tiendront à l’École 
Mont-Bruno. Mme Boucher fait savoir qu’une autre conférence sera probablement offerte. 
 
Point 8 : Mme Boucher propose d’offrir, sur réservation, aux parents d’enfant de l’École d’assister à 
la conférence de M. Mario Cyr (une cinquantaine de parents) qui aura lieu dans la matinée. 
 
Point 11 : Une personne a été sélectionnée pour le poste de secrétaire, mais cette personne doit 
être remplacée dans son poste actuel. Dans l’intérim, Isabelle continuera de venir à l’École quatre 
fois par semaine et Marie-Christine, une fois par semaine. 
 

 
CÉ 18-19-18 

6. Reddition de compte budgétaire 
Mme Boucher présente, aux membre du CÉ, la répartition des montants reçus par l’École pour les 
mesures dédiées et protégées et le plan de déploiement pour les mesures 15025, 15026, 15027, 
15055, 15166, 15197, 15211 et 15215.  
 
Mme Boucher explique que la TES est payée entièrement par l’École par l’intermédiaire des 
mesures dédiées (notamment les mesures 15025, 15027 et 15312) et fait la reddition des comptes 
pour les autres mesures dédiées (notamment pour l’orthopédagogie, les livres et les activités 
culturelles). 
 
Les membres du CÉ confirme que les sommes des mesures dédiées et protégées ont bien été 
allouées par la Commission scolaire des Patriotes à l’établissement et qu’elles ont fait l’objet d’un 
plan de déploiement de nouvelles ressources tel que présenté dans la reddition de compte du 
directeur ou de la directrice de l’école. 
 

 7.         Projet éducatif; état de la situation 
Mme Boucher présente aux membres du CÉ les données du sondage qui a été fait auprès des 
parents, des élèves et des enseignants concernant leur taux de satisfaction à l’égard de l’école.  
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Mme Boucher a proposé à Mme Genest (parent membre du CÉ) de faire partie du Comité de 
pilotage du projet éducatif. Mme Boucher fait savoir aux membres du CÉ qu’elle fera preuve de 
transparence tout au long du processus. 
 

 
 
 
 
 

 
8. Comité de parents et correspondance de la présidente 
Mme Genest fait un retour sur la dernière rencontre du Comité de parents. M. Lapointe a 
notamment fait une présentation sur le PEVER.   
 

 
 
 
 

 
9. Service de garde et service des dîneurs 
Mme Lavallée n’a pas de points à apporter étant donné que le mois de novembre est un mois 
plutôt tranquille au service de garde. 
 

 
 
 
 

 
10. Autres sujets : 
 - Sondage traiteur : 
Mme Villemaire demande à Mme Lavallée si elle a reçu des commentaires sur le traiteur. Mme 
Lavallée dit qu’elle a eu quelques commentaires des enfants. Mme Villemaire dit que pour sa part, 
elle a entendu des commentaires négatifs de certains parents. Elle demande s’il y aurait lieu de 
faire un sondage.  Mme Lavallée mentionne que le traiteur utilisera des contenants plus écolos au 
cours des prochains mois.  Les portions seront pesées avant d’être mises dans les contenants. 
-  Campagne de financement 
Mme Boucher se demande si elle aura le temps de faire la campagne de financement pour les 
plantes et les fines herbes et la campagne de financement pour les produits d’érable. La campagne 
pour les produits d’érable demande moins de temps et sera probablement conservée. Le 
fournisseur offre la possibilité de faire de la vente directe. Les membres du CÉ trouve l’idée 
intéressante. 
-  Activités parascolaires 
Les activités parascolaires d’éducation physique (basketball, volleyball, etc.) sont très appréciées 
des enfants et des parents. Mme Boucher dit qu’elle a entamé des démarches auprès du Cercle des 
fermières pour une activité avec les machines à coudre. 
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11.         Levée de l'assemblée. 
La levée de l’assemblée est proposée par M. Boudrias à 8 h 44. 
 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Mme Michelle Villemaire, présidente  
 

 

 

 

 


